



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

¡Que se vaya! ¡Que se vaya!

Y por doquier se escucha la misma exclamación, como si todos confiáramos la solución de nuestros más graves problemas a ese mutis necesario e inexcusable de dicho personaje.

Claro está que ustedes ya habrán supuesto que nos estamos refiriendo al Año Viejo, al cual sólo le quedan pocas horas entre nosotros después de esa angustiada existencia de doce meses que comenzó con la pálida esperanza de un diálogo cívico, pero que luego derivó al movimiento encabezado por Barquín y otros oficiales, continuó hacia el ataque al cuartel "Goicuría" con su correspondiente suspensión de garantías; se manifestó en distintos atentados; se internó en la dramática expedición de Fidel Castro con sus combates en la Sierra Maestra y se despide de estas latitudes dejándonos en medio de una ola de confusión con el recuerdo amargo de los muertos de la región norte de la provincia oriental.

Ante un historial tan nefasto, no podemos por menos que sumarnos al coro popular: ¡Que se vaya! ¡Que se vaya!

—o0o—

Pronto llegarán los Reyes Magos.

Pero, en cambio, se nos ha marchado otro Rey, aunque no tan Mago, desde luego.

Efectivamente. Santiaguito Rey se ha dirigido al Norte, en uso de licencia con objeto de descansar.

Y que no es para menos el trabajo que ha tenido en los últimos tiempos este señor.

—o0o—

Por otra parte, ya comentamos ayer que dentro de pocos días saldrá con rumbo a Santo Domingo el Ministro de Agricultura, Fidel Barreto que llevará la representación oficial cubana a una Feria ganadera.

De continuar tal éxodo de miembros del Gabinete, llegará un momento en que los Consejos de Ministros tendrán que celebrarse con la presencia solamente de Batista.

Y para el caso, a lo mejor, será lo mismo que ahora.

—o0o—

El presidente de Bolivia, Hernán Siles Zuazo, ha tenido un gesto insólito al recurrir a la huel-

ga de hambre para convencer a la oposición de que está equivocada en su actitud.

De tener un desenlace trágico esa huelga a que ha acudido Siles Zuazo, se ofrecerá el caso poco frecuente en las repúblicas latino-americanas de que un ciudadano deje la Presidencia "muerto de hambre".

—o0o—

Las compañías teatrales de "Lupe Rivas Cacho" y la del "Bataclán".

He ahí los temas de nuestras "Cositas Antiguas" de hoy, en la página 10 de la sección C. de esta edición.

—o0o—

Versos del drama de Zorrilla:

"¡Por la cruz de San Andrés.

Aquí sumo veintitrés!"

Luis Mejías sacando la cuenta de las muertes llevadas a cabo por Don Juan Tenorio.

—o0o—

Un diario ha comentado el gesto del Ministro de Justicia, Camacho Covani, rechazando una comisión de diez mil pesos que le ofrecía un interesado en vender máquinas de escribir para el Palacio de los Tribunales.

Digna de aplauso la actitud del honesto funcionario.

Pero a "Lulú" se le olvidó la segunda parte. Y es que nuestro Código de Defensa Social establece en su artículo 309 (Apartado A) lo siguiente:

"El funcionario a quien se hiciese cualquier proposición que implique dádiva, presente, ofrecimiento o promesa ilícita deberá denunciar el hecho a los Tribunales de Justicia".

—o0o—

El doctor Soper, director de la Oficina Sanitaria Panamericana, ha declarado que durante los doce meses del año que está para finalizar, solamente se han reportado 13 casos de fiebre amarilla en los países de la América Latina.

Sin embargo, no siempre las estadísticas dicen toda la verdad.

Cuba no está incluida entre esos países donde haya causado víctimas la "fiebre amarilla".

—o0o—

Y... 'hasta el 1957'.